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在江苏棋院兴高采烈
地开始着手准备春兰杯决

赛的同时，上海棋院对于临
时更改地址却显得有些无
奈。上海棋院院长单霞丽在
接受采访时表示，“其实我
们一直都很热心地在准备
这次比赛，之前中国围棋协
会和中国棋院都曾经表示

希望能够把比赛放在上海
进行，而且已经开始办理相
关手续，就差最后签字了，
没想到却在最后时刻改到
南京去办了。”

不过，单霞丽也对中

国棋院的决定表示理解，
“春兰杯比赛毕竟是春兰

集团赞助的，比赛放在哪
里办，最终还是得听赞助
商的。”这一次临时改变赛
址在春兰杯历史上还是第
一次，不过在围棋比赛中
却并不少见，特别是在韩
国三星集团赞助的三星杯

比赛中就曾经多次更改决
赛地点，常昊上个月能在
家门口捧起三星杯，也是
赞助商临时更改决赛地点
的结果。
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上个月在上海举行的农
心杯三国围棋擂台赛期间，

中国棋院就曾经表示，3月
份的春兰杯决赛将在上海举
行，然而昨天却突然宣布改
在南京举行，对此，中国棋院
并没有作出解释。不过据有

关知情人士透露，此次更改
比赛地点主要是赞助商春兰
集团的意思。

为此，记者电话采访了
负责春兰杯运作的春兰集团
新闻中心策划部的工作人员
徐先生。春兰集团是江苏企
业，因此大家最容易想到的
原因就是春兰集团希望把决

赛放在江苏，然而徐先生却
表示：“这并不是主要原因。
我们提出希望能够将比赛放
在南京，主要是因为这一次

闯入决赛的都是中国棋手，
也就是说中国选手将肯定获

得冠军，这也是中国棋手在
春兰杯中的第一个冠军，所
以我们希望能够找一个具有
纪念意义的地方来举办这一
次的决赛。”

那么，春兰集团最终为
何选中了南京呢？对此，徐

先生表示，“南京是六朝古
都，具有很深厚的文化底
蕴，而围棋也是一种文化，
在南京比赛会有一种特殊
的感觉。”此外，徐先生也
表示，虽然南京一直没有举
办过重大的围棋赛事，但是

南京的围棋群众基础还是
很广泛的，他们也希望南京
的围棋氛围能够给这次比
赛增色。

由于中国棋院此前已经
和上海棋院以及上海体育局

商讨关于春兰杯决赛的事
情，而且已经上报国家体育
总局，因此在春兰集团提出
希望改变赛址的请求之后，
中国棋院又立刻和江苏棋院
取得了联系，表示必须由江
苏省体育局发函确认，愿意

承办本次春兰杯决赛，才可
以改变赛址。

能够举办如此高级别的
围棋赛事，江苏棋院自然乐
于接受，棋院院长邵震中在
接受记者采访时表示：“春
兰集团想要把比赛放在南京

办，我们当然很高兴，这对拉
动南京围棋的发展肯定有好
处，而且那些喜欢围棋的朋
友也可以亲眼见到自己的偶
像，这是一件大好事，我们肯
定会全力配合，办好比赛。”

据邵院长介绍，由于时
间比较紧，在春兰集团提出

申请后，中国棋院第一时间
就与他取得了联系，要求江
苏省体育局发函，“但是因
为省体育局领导不在，所以
先由我们棋牌协会发了个函
过去，省体育局也表示没有
问题，所以中国棋院今天下

午就宣布了这个消息。”
那么，不到1个月的时间

内，棋院方面能否做好各方
面的准备呢？对此，邵院长表
示：“有关棋手以及其他领
导的食宿行等方面都是由春
兰集团来安排的，我们应该

只需要给他们安排比赛的裁
判，不会有什么问题。”而据
邵院长透露，春兰方面目前
已经和南京的酒店等方面取
得了联系，不久后就能确定

比赛地点。

(). 北京时间昨天，
总奖金为150万美元的迪拜

网球公开赛第二轮比赛全面
展开，赛季未败的瑞士天王
费德勒小遇纠缠，以7：5、6：
3击败了意大利选手布拉西
亚利，顺利跻身八强。

在昨天的比赛中，费德
勒在开局阶段打得较为辛

苦。首盘比赛，双方战至5：5
时，费德勒在关键时刻显示
出了强大的实力和冷静的心
理素质，连拿两局先下一城。
第二盘比赛，费德勒早早就
取得破发优势，十分顺利地
拿下了整场比赛。

“比赛开始的时候有些
艰难，”费德勒说，“他的发球
真的很好，我只是掌控了10
分钟的比赛，就是在第一盘结
束和第二盘开始的时候。这一
点导致了结果的不同，也使我
获得了最终的胜利。”费德勒

下一轮将遭遇塞尔维亚天才
少年德约科维奇。

在另外一场焦点战役
中，卫冕冠军纳达尔苦战三
盘，最终以6：2、3：6、7：6淘

汰了俄罗斯选手安德列夫。
纳达尔在过去两年创造了在

红土场上的60连胜的辉煌纪
录，但是安德列夫是上一个
在红土场上击败过纳达尔的

人，而他在比赛中也确实让
纳达尔惊出了一身冷汗。

纳达尔的下一个对手是
俄罗斯帅哥尤兹尼，后者在

去年美网八强战中曾爆冷击
败纳达尔。此战值得关注。
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(P. 2007年乒超联
赛的摘牌大会，今天一早将

在北京进行。由于今年外援
紧缺，因而各俱乐部对国手
的争夺将异常激烈。去年，马
琳曾标出501万的天价，不
知今年摘牌大会有何热闹？

按照乒羽中心的规定，
国手分为两类，一类是“自

由人”，即世界冠军，这个组
别总共13人，分别是男选手
王励勤、马琳、王皓、陈�、马
龙、刘国正，女选手王楠、张
怡宁、郭跃、郭焱、李晓霞、牛
剑锋、李菊。但这些强手中谁

被原俱乐部挂牌而进入摘牌
程序，只有在3月2日摘牌前

才会被公布。
另一类是“非自由人”，

他们基本上是国际乒联最新
世界排名前16名的男、女运
动员；在2006年超级联赛中
单打累计出场18场以上，胜
率超过50%的男运动员；参

加过多届乒超联赛，并在超
级俱乐部频繁自行流动的运
动员。这一组别总共5人，分
别是男选手郝帅、侯英超、李
平、詹键，女选手李楠。
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(). 郎平和姚明，一
位是中国女排的传奇人物，

现在仍在为推广排球事业呕
心沥血，一位是NBA内线的
真汉子，用自信和霸气受封
NBA第一中锋。更重要的
是，他们现在都是活跃在美
国体坛的风云人物，而他们
也是惺惺相惜的忘年交。

对于郎平，姚明很尊敬：

“我还真不知道叫郎导什
么，叫大姐还是叫阿姨，她
比我妈小不了几岁。不过，
我们时常保持联系，关系挺
好的。”姚明还说，“郎平是
我们青少年时代的英雄，到

现在她还具有非常大的影
响力。”

而郎平则一直对未能去
休斯顿看姚明的比赛“耿耿

于怀”。郎平说：“本来姚明
邀请我去看球，去休斯顿看
比赛，谁知道他却受伤了。3
月底火箭要去洛杉矶打比
赛，我想自己到时候应该行
动方便了，一定要去看姚明
的比赛。”

3月30日，火箭客场挑战
湖人。届时姚明将不再孤单，
在场上将有麦蒂和队友，在
场边还有朋友和掌声。
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